



Santo Domingo, D. N.

LIGA MUNICIPAL — DOMINICANA —

Boletín Institucional diciembre 2024

Amplía estás informaciones en nuestra página Web: <https://lmd.gob.do/noticias/>

PROGRAMA DE ADQUISIÓN DE EQUIPOS DE LA LMD

CON UNA INVERSIÓN TOTAL DE
RD\$706,925,710.00

AHORA LA MUNICIPALIDAD CUENTA CON
UNA AMPLIA FLOTILLA DESTINADA A LA
RECOLECCIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS

La LMD ha apoyado la adquisición de unos 200 camiones compactadores para igual número de gobiernos locales entre 2021 y 2024.

Este programa se financia con recursos propios de la LMD, transferidos directamente a los gobiernos locales para su implementación, según los lineamientos de la Ley 340-06.



Búscanos en las redes sociales



ligamunicipalrd

LigaMunicipalRD

www.lmd.gob.do

comunicacion.ligamunicipal@gmail.com

Liga Municipal apoya adquisición de flotilla de once camiones compactadores para los gobiernos locales



La Liga Municipal Dominicana (LMD) celebró un acto de entrega de una flotilla de once camiones compactadores a igual cantidad de gobiernos locales del país, en el marco del Programa de Apoyo en Equipamientos, con el propósito de fortalecer la gestión de residuos sólidos de los territorios, la inversión asciende a RD\$48,132,000.00 ejecutados a partir de recursos propios de la institución.

El presidente de la LMD Víctor D´Aza encabezó el acto de entrega realizado en la parte frontal de la institución, manifestando que con esta contribución a los ayuntamientos y juntas de distritos municipales del país se consolida el trabajo de la institución en su papel de acompañar y fortalecer la calidad de los servicios municipales en cada territorio.

El ingeniero Elvin López explicó que las unidades recolectoras son de 10 y 12 yardas cúbicas respectivamente con capacidad de 5 toneladas de carga, son camiones estandarizados para no derramar lixiviados en las calles y con tres sistemas de operación.

En esta nueva adquisición, fueron beneficiadas las alcaldías de Fundación, Pimentel, Monte Plata, Villa González, San José de las Matas, Esperanza, Villa Vásquez, Dajabón, Puerto Plata, San José de los Llanos, y Hato Mayor.

LMD realiza la última sesión ordinaria del año de su Comité Ejecutivo

La Liga Municipal Dominicana, realizó la última sesión ordinaria del año de su Comité Ejecutivo, donde se presentaron los principales avances y planes institucionales destinados a fortalecer la gobernanza local y promover el desarrollo de los territorios.

En el transcurso de la sesión, fueron juramentados como nuevos miembros del Comité Ejecutivo: Nelson Núñez, alcalde de Samaná, Yissell Santana, alcaldesa de Bánica. y Eliazar Reynoso, regidor del Distrito Nacional y presidente de ASODORE.

Temas tratados

Entre los tópicos abordados destacan: informe sobre la realización de la Asamblea General de Municipios, en la que fue ratificado el presidente de la LMD, avances del Programa de Asfaltado, el informe del Programa de Apoyo a la Adquisición de Equipos, con el que se entregado unos 200 camiones compactadores a igual número de gobiernos locales, entre otros temas.



Raquel Peña en congreso de UNMUNDO: “Cuando las mujeres ingresan a la política, transforman la sociedad”

Con la presencia de la vicepresidenta Raquel Peña, la Unión de Mujeres Municipalistas Dominicana (UNMUNDO) celebró su XIII Congreso dedicado al tema participación y liderazgo político de las mujeres en la municipalidad, con apoyo de la Liga Municipal Dominicana (LMD).



En este congreso participaron alcaldesas, vicealcaldesas, directoras, subdirectoras, regidoras y vocales de todo el país para intercambiar y dialogar sobre temas clave que conciernen a la participación política de las mujeres en el ámbito local.

En el marco de esta decimotercera edición, la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, afirmó que cada vez más mujeres dominicanas ocupan espacios de decisión en la política local, nacional e internacional, honrando así un legado de lucha y avance.

“Y es que las mujeres llevamos a la Administración Pública una visión transformadora que beneficia a toda la sociedad. Esta no es solo una afirmación inspiradora, sino una realidad respaldada por hechos y cifras”, recalcó.

Incentivos al buen desempeño de la LMD apoyan proyectos municipales en 34 territorios

El subsecretario de Planificación de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Pedro Hernández, participó en el acto de lanzamiento del proyecto para la disminuir los residuos sólidos en las provincias de Dajabón, Montecristi, Puerto Plata y en la costa norte de la provincia Espaillat del Gobierno de los Estados Unidos, a través de la Agencia de los EE.UU. para el Desarrollo Internacional (USAID).

La iniciativa tendrá cinco años de ejecución y busca reducir la cantidad de plásticos y otros desechos que contaminan el medio ambiente y que llegan al mar a través de los ríos, promoviendo a su vez la economía circular y el aprovechamiento de los residuos.

El nuevo proyecto de la USAID integra tres objetivos que se complementan entre sí: desarrollar capacidades y fortalecer la gobernanza a nivel nacional y municipal para implementar las mejores prácticas de Gestión Integral de Residuos Sólidos (GIRS), aumentar la adopción comunitaria de prácticas de GIRS sostenibles y establecer/expandir modelos de economía circular en colaboración con el sector privado.



LMD inaugura funeraria municipal con aportes Programa Apoyo Gobiernos Locales



En un acto que marca un hito en el desarrollo social y comunitario del municipio de Piedra Blanca, se realizó la inauguración de una moderna funeraria municipal, cuya construcción contó con la inversión del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales que ejecuta la Liga Municipal Dominicana (LMD) con fondos de la Presidencia de la República

Esta obra busca dignificar los servicios funerarios, para lo cual recibió un aporte de RD\$5,438,841.37 destinado a la edificación y equipamiento, ofreciendo a las familias de Piedra Blanca instalaciones de calidad, con un diseño funcional y servicios modernos que garantizarán una atención integral en momentos difíciles. Asimismo, el presupuesto total de esta infraestructura contó con los aportes complementarios de la Cooperativa de Ahorro y Crédito (Coopmaimón), por un monto de RD \$2,500,000.

El acto inaugural fue encabezado por el presidente de la LMD, Víctor D'Aza y el alcalde del municipio, Pedro Contreras, quienes enfatizaron la importancia de estos proyectos para elevar la calidad de vida de los ciudadanos.

Víctor D´Aza declarado Huésped Distinguido por el Ayuntamiento de La Isabela

La Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, sostuvo un encuentro con los alcaldes municipales y distritales de la provincia de Puerto Plata, en el que escuchó sus inquietudes y necesidades para el desarrollo de sus comunidades. Durante la reunión, se abordaron temas clave para impulsar iniciativas que beneficien a los territorios, reafirmando el compromiso de trabajar en conjunto por el bienestar de la región.

El encuentro se desarrolló en un ambiente acorde a la época navideña, reflejando el espíritu de unión y cooperación que caracteriza estas festividades. En el marco de esta reunión, Víctor D'Aza fue declarado Huésped Distinguido por el Ayuntamiento de La Isabela, este honor fue entregado por su alcalde, Ruddy Leandro Gómez. Además, recibió un reconocimiento de la Mancomunidad de Alcaldes Distritales de la provincia, destacando su liderazgo y aporte al fortalecimiento de los gobiernos locales.

Las palabras centrales estuvieron a cargo de Edwin Moisés Espinal, alcalde de Estero Hondo; el encuentro contó con la presencia de la senadora Ginette Bournigal; y el diputado Juan Agustín Medina.

ADOVA reconoce a Víctor D'Aza por su apoyo a la Cumbre Latinoamericana de concejales 2024

La Liga Municipal Dominicana sirvió de sede al Consejo Directivo de la Asociación Dominicana de Vocales (ADOVA), para realizar su sesión ordinaria, donde le fue otorgada una placa de reconocimiento al presidente de la LMD, Víctor D'Aza, como muestra de agradecimiento por el apoyo brindado en la Cumbre Latinoamericana de Concejales 2024.

En el marco de la actividad, y de manera unánime, Víctor D'Aza fue declarado Asesor de la Red Latinoamericana de Concejales, un honor que resalta su compromiso y liderazgo en el fortalecimiento del asociativismo municipal a nivel regional.

Estos reconocimientos, entregados durante la sesión ordinaria de ADOVA, subrayan la importancia del trabajo colaborativo para el desarrollo de la gobernanza local y el empoderamiento de los representantes municipales en toda América Latina.



Realizan la última reunión del año del Comité Directivo Nacional de Lucha Contra el Trabajo Infantil

La Liga Municipal Dominicana, el Ministerio de Trabajo, CONANI y más de 30 instituciones, se reunió para evaluar los avances alcanzados en la lucha por erradicar el trabajo infantil.

Durante este encuentro, se pasó balance de la ejecución del POA 2024, donde se logró un avance superior al 90% en el cumplimiento de las metas trazadas. Además, dieron los primeros pasos en la elaboración del POA 2025, reafirmando el compromiso de seguir trabajando unidos por la protección de la niñez.

Este esfuerzo conjunto es clave para garantizar que más niños y niñas puedan disfrutar de su derecho a una infancia libre y plena.



El presidente de la Liga Municipal Dominicana supervisa proyectos en Santiago Oeste



El presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, visitó el distrito municipal de Santiago Oeste junto al alcalde Eddy Báez para supervisar los proyectos ejecutados por la institución en esta localidad.

Durante la visita, el presidente de la LMD anunció el remozamiento de un complejo deportivo como parte de los compromisos de la LMD para fomentar el desarrollo comunitario. Además, destacó que la institución estará apoyando en la intervención de otras obras prioritarias en el territorio, reafirmando el compromiso de trabajar de la mano de los gobiernos locales en garantía del bienestar de la gente en sus territorios.

Servidores públicos fortalecen capacidades

La Liga Municipal Dominicana, a través del Instituto de Capacitación Municipal (ICAM) en coordinación con la unidad de Planeamiento Urbano, se desarrolló el curso sobre "Marco legal de las oficinas municipales de planeamiento urbano" en el que participaron 49 técnicos de 26 gobiernos locales.

En el 2024, la LMD ha impartido diversos cursos dirigidos a fortalecer el trabajo de estas oficinas, incluyendo los temas sobre tramitación de proyectos, catastro Municipal y base legal de funcionamiento de las OMPUs.

